wochenbait - Unwelttipp

Drahtlose Kopfhörer

Hören Sie Musik unter dem Kopfhörer nicht drahtlos. Es gibt solche, die von der Stereoanlage oder vom Fernseher aus über Funk versorgt werden, um sich das Kabel zu sparen. Bevorzugen Sie Kopfhörer mit Kabelanschluss oder wenn schnurlos, dann mit Infrarotübertragung. Nicht weil der Kopfhörer selbst funken würde, nein, die empfangen nur die Tonsignale von der HiFi-Anlage oder vom TV, sondern weil sie hiermit einen weiteren Sender im Haus haben, der einige 10 bis 100 Meter Reichweite schafft, auch durch Wände und Decken. Gleiches gilt für Lautsprecherboxen: Bleiben Sie beim Kabel.

Rudolf Schnur Baubiologe IBN



Landshuter Umweltzentrum e. V. Altstadt 105 · 84028 Landshut Tel./ Fax: 08 71 / 9 74 55 55 info@la-umwelt.de · www.la-umwelt.de